

Inauguran en La Habana primeros cajeros automáticos de pantalla táctil



Inauguran cajeros automáticos en La Habana

La Habana, 17 feb (RHC) Cuatro nuevos cajeros automáticos de pantalla táctil se inauguraron este jueves en la sucursal 308 del Banco Metropolitano, en el municipio La Habana Vieja, en esta capital.

Los equipos fueron instalados en la calle Obispo número 257 y son el fruto de una donación a Cuba.

Olga María Vale Marrero, directora de Cajeros Automáticos, explicó a la Agencia Cubana de Noticias que la pantalla táctil de las máquinas más modernas sustituye el teclado de funciones ubicado en los laterales para seleccionar las operaciones.

El teclado numérico para insertar el código PIN y el importe permanecen en estos cajeros, detalló.

Vale Marrero indicó que se escogió ese banco por ser un sitio con alto nivel de protección durante las 24 horas mediante sistemas de vigilancia físico y digital.

Con la sustitución de los equipos anteriores se beneficiará la sucursal ubicada en San Francisco de Paula, en el municipio San Miguel del Padrón, precisó Yelegny Fernández Castro, directora general de Banca Electrónica.

De las máquinas dispensadoras de dinero existentes en este barrio, una de ellas se encontraba en mal estado y la otra no cubría las necesidades debido a la cantidad de pobladores, subrayó.

Afirmó que se trata de una localidad desfavorecida en cuanto al número de cajeros, pues no existe disponibilidad de estos en las zonas más cercanas.

Con este intercambio, cobrará vida además el servicio en Jaimanitas, en Playa, y en el municipio de Regla mediante el aprovechamiento de las piezas de uno de los de equipos de la sucursal de San Francisco de Paula.

Ambas autoridades del Banco Metropolitano instaron a la población al cuidado de dichas máquinas tan demandadas por la ciudadanía y que son resultado de la cooperación solidaria de algunos países con la mayor de las Antillas.

En La Habana hay 521 cajeros automáticos y de ellos 125 con tecnología obsoleta que funcionan debido a la inventiva de los técnicos, pues no existen piezas de repuesto para ellos. Fuente/ACN

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/286568-inauguran-en-la-habana-primeros-cajeros-automaticos-de-pantalla-tactil>



Radio Habana Cuba